

the right way



tele-marc · tromsø · victor · gerard

Design Johannes Foersom und Peter Hiort-Lorenzen

brühl 

PASSION FOR DESIGN · ECO-CERTIFIED · HANDCRAFTED FOR YOU

tele-marc



BITTE PLATZ NEHMEN: DER WEG IN RICHTUNG ENTSPANNUNG IST BEIM SESSEL TELE-MARC DENKBAR EINFACH. BEREITS IN DER GRUNDPOSITION KANN MAN SICH IN DEM SESSEL HERVORRAGEND ERHOLEN. UND ERST IN DEN STUFENLOS EINSTELLBAREN UNTERSCHIEDLICHEN RELAXLAGEN. DANK DER MOTORGETRIEBENEN VERSTELLUNGSFUNKTION LASSEN DIESE SICH EXAKT NACH WUNSCH JUSTIEREN. ZUDEM WIRD DER SESSEL IN EINER GRÖßEREN UND EINER KLEINEREN VERSION ANGEBOten – DENN MANCHMAL MACHEN EINIGE ZENTIMETER DEN UNTERSCHIED. HIER: SESSEL IN EXKLUSIVEM, COGNAC-FARBENEM LEDER, MIT FÜNFARMIGEM, DREHBAREM STERNFUSS IN CHROM.

Sessel B / T / H 80 / 86–167 / 116 cm

TAKE A SEAT, PLEASE: IT'S INCREDIBLY EASY TO COMPLETELY RELAX IN THE ARMCHAIR TELE-MARC. EVEN IN THE BASIC POSITION, THE ARMCHAIR IS ALREADY VERY COMFORTABLE TO SIT IN. THE VARIOUS FULLY-ADJUSTABLE RECLINING POSITIONS TAKE THIS COMFORT TO A WHOLE NEW LEVEL. THANKS TO THE MOTORISED ADJUSTMENT MECHANISM, EVERYTHING CAN BE FINE-TUNED PRECISELY TO PERFECTION. FURTHERMORE, THE ARMCHAIR IS AVAILABLE IN A LARGER AND A SMALLER VERSION – BECAUSE SOMETIMES, A FEW CENTIMETRES DO MAKE ALL THE DIFFERENCE. HERE: ARMCHAIR IN PREMIUM, CHARTREUSE-COLOURED LEATHER WITH A FIVE-ARM SWIVEL STAR BASE IN CHROME.

chair w / d / h 80 / 86–167 / 116 cm

tromsø



IDENTISCHER ENTSPANNUNGSLEVEL WIE TELE-MARC, IDENTISCHER SPITZENKOMFORT, ABER KUBISCHER IN DER GRUNDFORM UND IM AUSDRUCK MARKANTER: DER SESSEL TROMSØ UNTERSCHIEDET SICH ALLEIN IN SEINER GESTALTUNG VON TELE-MARC – SO FINDET JEDE UND JEDER DAS INDIVIDUELL BEVORZUGTE MODELL. WIE TELE-MARC WIRD AUCH TROMSØ IN EINER GRÖßEREN UND EINER KLEINEREN VERSION ANGEBOten. HIER MIT BEZUG IN LEDER, SCHWARZ, UND FÜNFARMIGEM, DREHBAREM STERNFUSS.

Sessel B / T / H 80 / 86–167 / 116 cm

A LEVEL OF RELAXATION IDENTICAL TO THAT OF TELE-MARC, A LEVEL OF COMFORT THAT IS ALSO IDENTICAL, BUT WITH A CUBOID BASIC SHAPE AND MORE STRIKING LOOKING: THE ARMCHAIR TROMSØ DIFFERS FROM TELE-MARC ONLY IN TERMS OF THE DESIGN – SO EVERYONE CAN FIND THEIR PERSONAL FAVOURITE. LIKE TELE-MARC, TROMSØ IS ALSO OFFERED IN A LARGER AND A SMALLER VERSION. HERE WITH BLACK LEATHER COVERS AND A FIVE-ARM SWIVEL STAR BASE.

chair w / d / h 80 / 86–167 / 116 cm

relaxation unlimited

tele-marc · tromsø

Design Johannes Foersom und Peter Hiort-Lorenzen

Zuhause in der Business Class: In den Sesseln tele-marc und tromsø kommt die Relaxfunktion auf Knopfdruck daher. Das entsprechende Bedienfeld in der Armlehne ist bequem erreichbar. In der Position als ultrabequeme Liege bieten die Sessel optimalen ergonomischen Komfort, bis hin zur Herz-Waage-Funktion. Kreislauf und Muskulatur werden wirkungsvoll entlastet, Druck kann abgegeben werden, tiefe Entspannung setzt ein. Hochwertige Bezüge in Textil oder Leder sorgen für Langlebigkeit und ermöglichen eine individuelle Konfiguration. Die Sessel sind ideale Orte, um eine Ruhepause einzulegen – und anschließend erquickt wieder aufzustehen.

At home in business class: the reclining mechanism on the tele-marc and tromsø armchairs is activated at the push of a button. The respective control panel in the armrest is within easy reach. In the super-comfortable lounger position, the armchairs offer optimum ergonomic reclining, all the way to the perfect "heart balance" position. This is circulation-friendly and effectively takes the strain off the muscles, can reduce pressure and leads to a feeling of deep relaxation. High-quality fabric or leather covers ensure along lifespan and customised configuration options. Each of these armchairs is the ideal place for taking a break – after which you'll be able to carry on revitalised.

Dank der durchgearbeiteten Gestaltung – bei tele-marc weicher und abgerundeter, bei tromsø markanter – wirken beide Sessel in jeder Position harmonisch und stimmig. Die Polster sind im Kopfteil und auf Lendenhöhe für einen optimalen Komfort verstärkt. Ihre hohe Qualität sorgt für eine außergewöhnliche Langlebigkeit.

Beide Sessel werden in zwei Größen angeboten und mit einem Drehfuß in Chrom oder schwarz pulverbeschichtet. Die Bezüge sind jeweils abziehbar und erneuerbar. Hier: Sessel tele-marc in Textil, Sessel tromsø in Leder.

Both armchairs look well-balanced and coherent in any position, thanks to the all-pervading design – softer and more rounded on tele-marc, more striking on tromsø. The upholstery features additional padding on the headrest and in the lumbar region for optimum comfort. Its exceptionally high quality ensures an unusually long lifespan.

Both armchairs are offered in two sizes, and with a chrome or black powder-coated star base. All covers are removable separately and can be replaced. Here: armchair tele-marc with fabric covers, armchair tromsø covered in leather.



victor – stand alone



EIN GUTER PLATZ, UM ENTSCHEIDUNGEN ZU TREFFEN: EINE FLIESSENDE LINIENFÜHRUNG, EINE TAILLIERTE KONTUR SOWIE FEINE VERARBEITUNGSDetails GEBEN VICTOR EINE GEDIEGENE, ELEGANTE ANMUTUNG. EINE ZUSÄTZLICHE NEIGUNGSVERSTELLUNG UND EIN OPTIONALER HOCKER ERHÖHEN DIE ENTSPANNUNG. LINKS IN LEDER UND KUSCHELIGEM HOCHFLOREN-CHENILLE, RECHTS OBEN IN LEBENDIG CHANGIERENDEM VELOURS. TEXTILBEZÜGE ABZIEHBAR.

A GOOD PLACE TO MAKE DECISIONS: FLOWING LINES, A SWEEPING SILHOUETTE AND EXQUISITELY FINISHED DETAILS GIVE VICTOR A VERY SOPHISTICATED, ELEGANT LOOK. AN ADDITIONAL TILTING MECHANISM AND AN OPTIONAL STOOL INCREASE THE LEVEL OF RELAXATION. SHOWN ON THE LEFT IN LEATHER AND COSY, DEEP-PILE CHENILLE, ON THE TOP RIGHT IN LIVELY, SHIMMERING VELOUR. FABRIC COVERS ARE REMOVABLE.

Sessel B / T / H 77 / 88-110 / 108 cm
Hocker B / T / H 62 / 46 / 42 cm

chair w / d / h 77 / 88-110 / 108 cm
stool w / d / h 62 / 46 / 42 cm

gerard – simple does it



DIE GLATTE, SCHLANKE FORM DES HOCHLEHNSESSELS GERARD WIRKT PURISTISCH UND ELEGANT. ER KANN MIT ODER OHNE ARMLEHNEN SOWIE IN LEDER ODER TEXTIL – ETWA DIESEM KUSCHELIGEN HOCHFLOREN-CHENILLE IN FRISCHEM GELB – AUSGESTATTET SEIN. EIN DREHBARER STERNFUSS, EINE NEIGUNGSVERSTELLUNG SOWIE DIE GEWÖLBTE SITZSCHALE, DAS GENEIGTE KOPFTEIL UND OPTIONAL EIN HOCKER SORGEN FÜR HÖCHSTEN KOMFORT.

Sessel ohne Armlehne	B / T / H	65 / 80-96 / 111 cm
Sessel mit Armlehne	B / T / H	73 / 80-96 / 111 cm
Hocker	B / T / H	65 / 55 / 41 cm

THE SMOOTH, SLIM DESIGN MAKES THE HIGH-BACK ARMCHAIR GERARD LOOK PURIST AND ELEGANT. IT IS AVAILABLE WITH OR WITHOUT ARMRESTS, AS WELL AS LEATHER OR FABRIC COVERS – LIKE THIS COSY DEEP-PILE CHENILLE IN FRESH YELLOW. TOGETHER, THE SWIVEL STAR BASE, RECLINING MECHANISM, CURVED SEAT AND THE TILTED HEADREST ENSURE OUTSTANDING COMFORT, OPTIONALLY INCREASED BY A STOOL.

chair without armrest	w / d / h	65 / 80-96 / 111 cm
chair with armrest	w / d / h	73 / 80-96 / 111 cm
stool	w / d / h	65 / 55 / 41 cm

the right way

tele-marc · tromsø · victor · gerard



ECOLOGICAL · SUSTAINABLE · CLIMATE-NEUTRAL



www.blauer-engel.de/uz117



BRUEHL.COM